

CALVARIO

BOLETIN DE LA ANTIGUA, FERVOROSA, REAL E ILUSTRE HERMANDAD Y ARCHICOFRADIA DEL SANTISIMO SACRAMENTO, ANIMAS BENDITAS, NUESTRO PADRE JESUS NAZARENO Y MARIA SANTISIMA DEL SOCORRO

IN MEMORIAN 2005



«No soy yo el que vive, es Cristo quien vive en mí». San Pablo, en esta consideración toca techo en su valoración a la entrega, al darse en todo, al hacer de la doctrina del Maestro el modelo de toda una vida. Y si este amor se traduce en servicio a los hermanos, no habrá mejor traducción del mensaje cristiano. Este es Pablo.

Antonio Ruiz Florido ha sido uno de esos hombres amor-entrega que sintió como pocos este ideario de vida.

La presencia de Antonio contagiaba alegría y desenfado. Su conversación amena v de lo más sencilla emanaba ánimo, estimulaba nuevas empresas, se alargaría hasta el infinito porque su base era sólida, consistente.

Su vocación sin frontera por el servicio a los demás era el norte de toda su vida. ¡Cuánta gente de Alcalá podría dar fe de ello!

Quisiera imaginármelo toda mi vida tal como le conocí. Lo pequeño lo hacía grande. Su fe desmedida tuvo una interpretación genial en el cariño a su familia, a los suyos y a los desconocidos también, porque para él, nadie resultaba extraño, tal era su capacidad para entrar en los problemas del prójimo sintiéndolo como propio.

Su paso por la Hermandad se remonta a los años de la post-guerra, cuando desde el cargo de Prioste y Camarero tuvo que aprender a hacer auténticas filigranas para poner en la calle unos pasos, carentes de los medios más indispensables.

Hijo del inolvidable Antonio Ruiz Calderón, aprendió de él el sentido de la elegancia y la responsabilidad, conformándose en todo en el papel que le tocó desempeñar.



¡Cuántas y cuántas anécdotas salida de sus labios!, ¡cuántas medidas, cuántos rincones, cuánta y cuánta alegría y cuánto amor por las fibras de su cuerpo!

Ya te imagino Antonio observando los pliegues de la túnica perfecta del Jesús de los cielos. Y te veo tocando en armonio con teclado de flores y cera y también tu pausado discurrir entre bóvedas celestes de un templo infinito, que como un Santiago perpetuo, sabrán de un alma grande y noble ganada para la causa.

Y te encontraría entre tantos y tantos «capillitas» buenos a los que en vida tuvistes la dicha de conocer.

Cuéntale de nosotros, háblale de lo que nos une y nada debe separar. Diles que tu marcha dejó jirones en nuestras carnes, que dejastes un vacío difícil de llenar. Pero diles también que todos seguiréis presente entre nosotros, cofrades

Y al Jesús 'que tanto amastes y mimastes aquí abajo, retócalo y cuídalo para que siempre su huella y su paso siga marcando el sendero de vida eterna.

Jesús Mallado R.



TRADICIONALES CULTOS

Antigua, Fervorosa, Real e Ilustre Hermandad y Archicofradía del Santísimo Sacramento, Animas Benditas, Nuestro Padre

JESUS NAZAREN

Y MARIA SANTIMA DEL SOCORRO

Establecida canónicamente en la Parroquia de Santiago el Mayor, consagra a sus Amantísimos Titulares.

Christum Redemptorem TRASLADO PROCESIONAL

El Viernes 27 de Marzo, a las NUEVE de la noche, siendo el Orador Sagrado

Rvdo. Padre MAMERTO LOPEZ RODRIGUEZ

Venite Adoremus

Mundi

Soeculorum Venite

Christum

Regem

Adoremus

SOLEMNE OUINARIO

Durante los días 31 de Marzo y 1, 2, 3 y 4' de Abril, a las NUEVE de la noche. Predica Rvdo. Padre D. ANTONIO CALERO RIOS (S. D. B.)

ACTO PENITENCIAL

El día 4 de Abril, a las NUEVE de la noche, dirigido por el mismo Orador Sagrado, finalizando con Procesión Claustral y Bendición con S. D. M.

FUNCION PRINCIPAL DE INSTITUTO

El Domingo 5 de Abril, a las NUEVE Y MEDIA de la mañana, estando el panegírico a cargo del mismo Ordador Sagrado.

La parte musical correrá a cargo de la Coral de la Hermandad de la Exaltación, de Sevilla. Al ofertorio, Protestación de Fe y Juramento de Reglas.

A continuación, imposición de la insigna de honor a los hermanos números 26, 27, 28, 29 y 30, así como a las hermanas números 7, 8 y 9.

FUNCION A LA SANTISIMA VIRGEN

El Viernes de Dolores, 10 de Abril, a las NUEVE de la noche, con homilía del

Rvdo. Padre D. PASCUAL RODRIGUEZ GARCIA

Al término de la Función, Juramento a los nuevos hermanos.

SALIDA PROCESIONAL

El Viernes Santo, a las DOS de la madrugada.

La hermandad exhorta a sus hermanos y devotos a dar testimonio de amor y fervor a nuestros Amantisimos Titulares, invitando a todos a la asistencia a estos Cultos, cumpliendo así, uno de los deberes principales que nuestra regla nos impone.

(Con Censura Eclesiástica)

Alcalá de Guadaira, Marzo y Abril de 1987

DE LA JUNTA AUXILIAR

A través de los siglos y especialmente en los últimos años la Iglesia Católica ha sufrido un proceso de transformación en una búsqueda de los valores espirituales del creyente.

Nuestras hermandades, como fiel reflejo del sentir popular, se ven obligadas a llevar adelante esta búsqueda. Para ello, los grupos catequéticos; iniciados hace aproximadamente un lustro en nuestra Hermandad, han sido la primera piedra de ese proceso transformador. Estos grupos, comprendidos por hermanos con edades entre los diez y los trece años, siguen los pasos de aquellos otros que ya son frutos de la labor cristiana ejercida por la Hermandad.

Los cursos catequéticos sirven como preparación para integrase posteriormente en nuestra Junta Auxiliar. Esta, formada por hermanos de catorce a veintiún años, desempeña una función, como su nombre indica, de auxilio a cuantos problemas pueda tener la Junta de Gobierno. En los dos últimos años, tiempo de existencia de la actual Junta Auxiliar, sus funciones han sido variadas, actos culturales, religiosos, ayudas económicas a la Hermandad, etc...

El desempeño de estas actividades, unido a la convivencia alcanzada con los miembros de la Junta de Gobierno, nos prepara para afrontar todo tipo de situaciones en una Junta futura.

Por último, tan sólo recordar a aquellos hermanos que por algún motivo no estén integrados totalmente en la Hermandad, que ésta les espera con los brazos abiertos por mediación de su grupo de Catequesis y su JUNTA AUXILIAR.

> Antonio Risueño de la Luz Secretario de la J.A.

CAPATAZ DE HONOR

Llegó siendo un chaval, ocupó sitio en unas de las trabajaderas del Paso de Jesús, hombre de confianza de su Capataz ZA-MORA, quien al paso de los años lo tomó como contraguía.

Posteriormente, hace ya treinta años, tomó el mando como Capataz del Paso de su VIRGEN DEL SOCORRO, hasta nuestros días. Nos referimos a Francisco Castillo Perea, para todos CASTILLO, hombre fiel a su Hermandad, como pocos, dispuesto siempre a cuanto se le solicitase, sacrificado como el que más por el bien de la misma, incluso a costa de su peculio económico.

En estos momentos de reconocimiento de sus grandes méritos, en los que la Hermandad le honra y se honra nombrándole «CAPATAZ DE HONOR», queremos a través de estas líneas felicitarle por haber pasado a formar parte del «Cuadro de Honor» de sus Capataces, junto a Carretero, Diego, Zamora y José María, que ya nos



dejaron, y alegrándonos de contar aún en nuestras filas a personas de la talla humana de CASTILLO, y rogando a nuestra Virgen del Socorro, lo mantenga a nuestro lado por muchos años, para que sirva de ejemplo a estas y otras generaciones de hombres cofrades de nuestra querida Alcalá.

A ti, CASTILLO, nuestro mayor agradecimiento y que tu Virgen del CALVARIO te premie como mereces.

La Junta de Gobierno

En defensa de la Concepción *** Inmaculada de la Virgen ***

Desde finales del siglo XVI andaba Sevilla revuelta por las defensas y ataques que se hacían sobre la concepción Inmaculada de la Virgen; en 1615 se desencadenó definitivamente la disputa y Sevilla se conmovió porque en el convento de Regina se había predicado abiertamente en contra de la Pureza Original de la Virgen; el prior de la Orden mantuvo que María no había estado libre del pecado Original. Ello provocó una ola de protestas que se generalizó en todas las capas y sectores de la población e instituciones religiosas.

Nuestra Hermandad matriz aprobó en cabildo de 29 de Septiembre de 1615 una propuesta, presentada por su Hermano Mayor, Tomás Pérez, para defender el Misterio Inmaculado de María y prometió «derramar su sangre si preciso fuera», la Junta ratificó por unanimidad la moción jurando todos en los mismos términos, de esta forma se constituyó el primer voto Concepcionista que se celebró en el mundo católico.

Tomás Pérez es sin duda una de las máximas figuras de la Historia Cofrade Sevillana, designado Hermano Mayor en 1595 a la edad de 29 años, ejerció su mandato durante cuarenta, destacando su magnífica labor de apostolado, creación de hospitales y defensa del voto.

En 1620 Tomás Pérez contacta, como habitualmente acostumbraba, con varios superiores de Ordenes religiosas para determinar un grupo de predicadores jóvenes del Misterio Concepcionista, al objeto de propagar en las Hermandades filiales y localidades vecinas la Pureza de la Virgen.

Este mismo año, sin que sepamos la fecha exacta aunque suponemos que sobre el segundo semestre, Tomás Pérez visita nuestro pueblo, contacta con los Oficiales de nuestra Hermandad y pregona en la Parroquia de Santiago todo el misterio

Concepcionista, para ello se acompaña de un joven sacerdote que en un emocionado sermón hace saltar lágrimas de todos los fieles.

Afortunadamente, quedó tan satisfecho Tomás Pérez que remitió una carta a Fray Francisco de la Prada y de la Mota —comendador mayor— de la Orden de San Antonio Abad refiriéndole los pormenores del viaje. (Dicho documento ha sido hallado en la última visita que efectué al archivo de la Hermandad del Silencio y se encuentra en el legajo de Hermanos Mayores, carpeta de Tomás Pérez). Extractando los párrafos más significativos del citado documento se lee:

«...Mi avanzada edad me hace perder muchos de los lugares a donde nuestra Santa Hermandad celebra función en Honor del Inmaculado misterio, pero tiene para esta Santa Hermandad un verdadero aprecio nuestras hijas las de Alcalá de Guadaira y Carmona a donde me trasladé con el nuevo predicador quedando todos los fieles que en el templo lleno había admirados de la palabra del joven religioso, la facilidad con que pintaba los paisajes del misterio y como insertando nuestro sentir de los cabildos llegaron muchas devotas y hombres fuertes a llorar...».

Este interesantísimo documento tiene un doble valor para nuestra Hermandad, por un lado constata su existencia en el primer tercio del siglo XVII cuando hasta el momento la documentación existente comenzaba en una memoria de donación fechada en el siglo XVIII (1717), y por otra certifica su participación en la defensa de la concepción Inmaculada de María.

Vicente Romero Gutiérrez

(Extracto del libro en preparación, «Historia de la Hermandad de Jesús»)

No podía faltar...

(Artículo publicado por nuestro hermano don Vicente Romero Muñoz en la Revista Local RUTAS, en abril de 1952).

Esta vez no es leyenda, aunque la tradición del título me lo imponga: El suceso es verídico y, tan reciente, que sus actores pueden atestiguar sobre él, y contarlo mejor.

Llamaremos José al protagonista. Era abanderado de los judíos desde hace muchos años. Conocía toda la ciencia profunda de enarbolar la enseña, haciéndola hendir el aire y restallar como una tralla, para quedar hierático, de rodillas, con la vista clavada en el aire y la bandera desplegada al suelo.

Pero durante el resto del año, trabajaba en una finca muy cercana al pueblo. Un día su patrono leyó una convocatoria de cursos para capataces agrícolas en Madrid, y pensó en su mejor

hombre.

-José, ¿te atreves a ir a Madrid?

-Claro, señorito.

-A estudiar.

-A estudiar no.

—¡Pero si es muy fácil! No tienes más que escuchar las explicaciones. Algo aprenderás siempre; cuando vuelvas, asciendes a capataz.

Con aquellas perspectivas, no cabe resistirse. Y a Madrid se fue y en Madrid estuvo durante quince largos días, escuchando conferencias, viendo tractores, contemplando máquinas... y pensando en Alcalá.

Porque una noche, cayó en la cuenta de que la luna estaba en lo alto, era ya la luna del «Calvario»

Con un título debajo del brazo y la cabeza llena de proyectos, se encaminó a la estación del Mediodía.

—Un billete para Sevilla; de tercera ¡eh!

Detrás de unas gafas y unos galones, un rostro le sonrió compasivo.

—Para Sevilla, no hay billetes hasta fin de abril; cuando pasen Semana Santa y Feria...

¿Qué está Ud. diciendo amigo? Busque Ud.
 alguno donde sea, porque yo no me quedo aquí.
 Es inútil, señor. A ver, el siguiente...

...se sintió empujado y desplazado de la ventanilla. Miró a su alrededor y se vio terriblemente pequeño entre tanta multitud, tanta organización y tan pocas explicaciones.

Durante un rato no supo que hacer. Maquinalmente repasaba el dinero y la documentación que llevaba en las manos, y un título brilló por un momento ante sus ojos, hasta que se le clavó en la frente como una idea fija: «Ministerio de Agricultura...» «Ministerio de Agricultura...».

Allí estaba la solución. Y allá se fue con uno de esos razonamientos populares, imposibles de rebatir con argumentos administrativos.

-¿A mí, quién me trajo aquí? Ustedes, ¿no? Pues ustedes me tienen que mandar a Sevilla.

En la ventanilla no le atendían y pidió ver al Ministro.

—El Excelentísimo Sr. Ministro —dijo un ujier uniformado—, no puede recibirle.

—Bueno, pues yo quiero ver al que le siga.

Y el que le «seguía» fue un secretario malhumorado que trabajaba en el centro de un gran departamento lleno de máquinas de escribir de burocracia y de quinquenios.

—No podemos hacer nada. La demanda de billetes es superior al número de plazas. Lo sentimos.

—No Sr. no lo sienten ustedes, lo siento yo; yo no puedo faltar de mi pueblo el Jueves Santo; yo, que tengo a mi cargo la «judea». Será un desastre... la «Judea»...

-¿Qué Judea? ¿Qué dice este hombre?

En la mirada del funcionario hay un destello de humor.

-¿Qué Judea dice?

—La «Judea» de mi pueblo, de Alcalá de Guadaira. Aquello es una Semana Santa. El Prendimiento en el puente, el Sermón del Calvario, y nosotros, la «Judea», vestidos de judíos, con plumas en los cascos, haciendo la guardia. Luego, redobla el tambor y yo despliego la bandera... Usted perdone, así...

De la mesa del Secretario ha cogido una regla. La administración, suspendida, mira con ojos

atónitos sin comprender palabras.

Con las piernas entreabiertas al modo legionario, José ha extendido el brazo hercúleo hacia un lado, luego en un alarde de ejecución, ha girado varias veces la regla sobre su cabeza, en un imaginario revoleo, mientras con los ojos desencajados parecía ver la punta acerada de la lanza lejana. Ahora pasa la imaginaria bandera por debajo de sus brazos, luego de sus piernas. Con la unción de un rito se ha puesto de rodillas, y con inexplicable serenidad ha repetido sus difíciles evoluciones. Al terminar, rendido, ha sentido un desvanecimiento...

El sonio seco de un timbre le ha sacado de su estupor. A su alrededor, hay dos o tres docenas de empleados que se miran sorprendidos.

Y «el que le sigue» al Ministro, dijo por fin a un ordenanza.

—Acompáñale a la «Renfe», y que le den un billete. Como sea, pero que no se quede aquí.

Aquella noche, en un vagón de tercera que se deslizaba por las pendientes de Despeñaperros dormitaba un capataz con unos títulos debajo del brazo. En la mano derecha tenía —no sabemos por qué— la regla del despacho de un funcionario de Madrid, que no quiso hacerse responsable de un desastre en la «Judea».

Exposición «Gloriae Nazarenorum»

Nuestra Hermandad ha sido invitada a participar en la exposición que anualmente celebra la Caja de Ahorros Provincial San Fernando de Sevilla. Dicha exposición tendrá este año como motivación central la representación iconográfica de Jesús Nazareno, y se celebrará en Sevilla durante los días 8 al 27 de marzo. En ella se expondrán enseres procesionales, fotografías, pinturas y otros objetos relacionados con la devoción a Jesús Nazareno en Andálucía.

Agradecimientos

Quisiéramos agradecer, desde estas páginas a los sacedortes D. Mamerto López Rodríguez, D. Rafael Florido López y al Rvdo. Padre Dionisio, de la comunidad de Terciarios Franciscanos de Alcalá, la labor espiritual que vienen desarrollando, domingo tras domingo, en nuestra Ermita de San Roque.

De igual modo, quisiéramos hacer lo propio con la Reverendas Madres Clarisas y las Hijas de la Caridad de Alcalá por la colaboración que en todo momento nos prestan.

Igualmente, agradecemos un año más, la cesión de la Custodia para la festividad del Corpus Christi, al Convento de las Reverendas Madres Dominicas de Arahal.

Estrenos del presente año

- Respiradero frontal y trasero y faldones del paso de Ntro. Padre Jesús, confeccionado en el taller del señor Curquejo.
- · Túnicas para la «Judea».



Citaciones más próximas para nuestros Hermanos

- Día 9 de marzo a las NUEVE de la noche: CABILDO GENERAL ANUAL.
- Días 10 al 13 de marzo de NUEVE A ONCE de la noche: REPARTO DE PAPELETAS DE SITIO.
- Días 16 al 18 de marzo: REPARTO DE PAPELETAS DE SITIOS para túnicas sobrantes.
- Días 6, 7, 8 y 9 de abril de OCHO TREINTA a NUEVE TREINTA: REPARTO DE PAPELETAS DE SITIO PARA MUJERES CON VELAS.

AVISO IMPORTANTE PARA MUJERES CON VELAS

Por acuerdo de la Junta de Gobierno, y para facilitar la labor organizativa dentro de la Iglesia, a partir de este año NO SE SACARAN PAPELETAS DE SITIO EN LA MADRUGADA DEL VIERNES SANTO.

Por ello, se ha acordado aumentar un día más el reparto de dichas papeletas de sitio en nuestra Casa de Hermandad.

AVISO IMPORTANTE PARA HERMANOS NAZARENOS

Debido al limitado número de Cruces, Faroles e Insignias de que disponemos y con objeto de establecer con cinco días de antelación las listas de organización de la Cofradía, pasada la fecha del 18 de marzo, NO SE EXPEDIRAN PAPELETAS DE SITIO DE NAZARENOS.

AVISOS Y CONVOCATORIAS

Ermita de San Roque

Celebramos Misa en nuestra Ermita de San Roque, todos los domingos y festivos del año, a las 12 de la mañana.

Misa por los Hermanos fallecidos

Se recuerda a los hermanos la obligación que tienen de participar a la Hermandad, el fallecimiento del familiar hermano, para ofrecer un Misa por el eterno descanso de su alma.

Retiro mensual ante el Santísimo

Todos los últimos Viernes de mes, la Hermandad celebra una meditación ante el Santísimo. Invitamos a todos los hermanos a su participación en dicho retiro.

Cambios de domicilio

Se ruega a los hermanos y hermanas que al cambiar de domicilio, lo comuniquen a la Hermandad para los efectos de correspondencia y domiciliación de su ficha.

A todos los hermanos y devotos

Después de largas y sopesadas deliberaciones, y habida cuenta que entre el número de Nazarenos, Penitentes y Costaleros, las personas que ocupan en la Madrugada del Viernes Santo nuestra Iglesia Parroquial, superan con mucho la cabida de la misma, y tomando medidas de precaución ante cualquier eventualidad, que pondría en peligro la vida de éstas, y como no, para el mejor orden y preparación de nuestra Salida Procesional, esta JUNTA DE GOBIERNO ha tomado el acuerdo de PROHIBIR la entrada en la Iglesia, dicha madrugada, a toda persona que no forme parte de la Cofradía, rogando se abstengan de solicitar PASES, ya que estos han quedado suprimidos.

Confiamos sepan comprender nuestra decisión, cuyo único fin nos lleva a velar por el bien de todos, y al propio tiempo respetar el orden, compostura y seriedad de nuestra Hermandad. Gracias.

La Junta de Gobierno

De actualidad

- D. Antonio Calero de los Ríos, Sacerdote Salesiano y Doctor en Sagrada Teología, que ocupará la Sagrada Cátedra en el Quinario y Función Principal de Instituto.
- D.ª Rosario Portillo Ramírez, que ha aceptado gustosa la petición hecha por la Junta de Gobierno para hacerse cargo de la dirección del coro que intervendrá en nuestros Cultos.
- D. Isidoro Villalba Corzo, cofrade alcalareño, que ha sido designado por el Consejo Local de Hermandades y Cofradías como Pregonero de la Sema-

na Santa del presente año. El acto, a celebrar el domingo 5 de abril, será presentado por D. SERGIO DOMINGUEZ PICASSO.

- D. Francisco Morillo Esteban, que este año cumplirá sus bodas de plata, como Camarero de nuestra venerada titular, María Santísima del Socorro.
- D. Manuel Calderón Tello, D. Luis Romera Ojeda, D. Manuel Vicente Gómez Galindo, D. Bernardo Hermosín Ballesteros y D. José Luis Espinar Pineda, hermanos números 26, 27, 28, 29 y 30 de nuestra Hermandad a los que en el transcurso de la Función Principal de Instituto se les impondrá el escudo de honor de nuestra Hermandad.
- D.ª Angeles Jiménez Bono, D.ª Francisca Ruiz Florido y D.ª Rafaela Florido de los Ríos, hermanas 7, 8 y 9 de nuestra Hermandad a las que en la citada Función Principal se les impondrá el escudo de honor de la Hermandad.



Movimiento de Tesorería - Año 1986

SALDO A 31-12-1986 308.195.—		
INGRESOS	PESETAS	
Colectas San Roque	129.660,—	
Recibos Hermanos y Cuota Extra		
Cepillos	53.795,—	
Rifas y Loterías (Beneficios)		
Colectas Cultos		
Venta fotos, medallas, etc	53.710,—	
Subvención Ayuntamiento	50.000,—	
Donativos	187.760,—	
Donativos Flores	159.600,—	
Papeletas de Sitio	1.108.750,—	
Petitoria (varias calles)	37.200,—	
Cepillos «Pasos»	15.565,—	
Petición Bolsos	80.346,—	
Anunciantes	41.800,—	
Junta Auxiliar	98.200,—	
Préstamo varios hermanos	145.000,—	
Devolución Compañía Sevillana	2.016,—	
SUMAN INGRESOS	3 3.721.124,—	3.721.124,—
PAGOS DONATIVOS Y SUBVENCIONES (Parroquia, Bo		
mestibles, Pro-Vida, AAEEE, Convento El Arabatas, Domund, etc)	220.099,— MANTE-	De Antonia
etc.)		
SAN ROQUE (A Celebrante y Santero)		
GASTOS COFRADIA	922.095,—	
guillos, Corazas y Cascos Judío, Varitas, etc.)	1.123.294,—	
GASTOS CULTOS Y CELEBRACION CORPUS C VARIOS (Agua, Luz, Imprenta, Seguros, Contr	CHRISTI. 264.590,—	
Consejo Hermandades, Fotos, Escudos, Medallas	507.644,—	
COMISIONES COBRADOR	113.550,—	
SUMAN GASTO	S 3.661.216,—	3.661.216,—
	SALDO A 31-12-1986	368.103,—

A LA VIRGEN DEL SOCORRO

(Señora de la noche)

¡Qué tristeza! ¡Qué pálida amargura!
hay en tu rostro, sollozo atravesado
en la herida de Dios. Un llanto helado
inunda de luna tu hermosura.
Limpia escarcha de amor sobre la oscura
huella del dolor del Nazareno.
Se esconde el azahar. No quiso el Cielo

detener el puñal sobre tu herida. Ya se marcha la muerte con la Vida. Ya se llevan tu Amor de madrugada. Y la noche se cierra en agonía. Va muriendo Jesús, llora María. Y el Socorro muriendo en su mirada.

J. M. Rubio



MALLADO

PESCADOS Y MARISCOS

Mercado de Abastos - Telf. 70 13 52 Alcalá y Orti, 13 - Teléfono 70 02 16 ALCALA DE GUADAIRA (Sevilla)

Polispray, S. L.

AISLAMIENTO Y FALSOS TECHOS

Arahal, 25 - B • Teléfs. 70 04 65 - 70 31 04 ALCALA DE GUADAIRA (Sevilla)

Calzados PINEDA



LA PLAZUELA, 24 - TELF. 700858 - ALCALA DE GUADAIRA

DONOPORT MOTORS, S.L.

Agencia Oficial de ALFA ROMEO

Agente Oficial en Alcalá

ANTONIO DONOSO PORTILLO

LA PLATA, 12 • ALCALA DE GUADAIRA

GESTORIA Carrera

***** CON ASESORIA JURIDICA *****

La Plazuela, 14 - Teléfono 70 12 49 ALCALA DE GUADAIRA (Sevilla)

Fernández Cáceres

PESCADOS Y MARISCOS

Profesora Francisca Laguna, 1 - Teléf. 70 33 58

San Sebastián, 71

ALCALA DE GUADAIRA (Sevilla)

EL BUJIO

BAILEN, 68
ALCALA DE GUADAIRA
(SEVILLA)

Calzados "OLIAS"

(Hijo de Francisco Jiménez Comesaña)

GRAN VARIEDAD EN PRIMERAS MARCAS:
HUSH POPPIES, PLATINO, YANKO, KELME,
PAREDES, BUMPERS, ETC...

Blanca de los Ríos, 1 - Teléfono 70 04 02

Alcalá de Guadaira

Previsión Médico-Social, S.A. SEGUROS MEDICOS

Avda. República Argentina, 35 - SEVILLA

Agente: Luis Sánchez Sutil - Telf. 70 07 07 Inspector Fundador: R. Carrascoso - Telf. 70 06 01 álvarez



aragón

muebles y electrodomésticos

Madueño de los Aires, 9 • Teléfono 70 00 82

A nuestro Hermano D.

Calle _______CIUDAD